

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Création de**

#### **ASSOCIATION DES BOURSES FRANCOPHONES D'AFRIQUE**

L'Association des Bourses Francophones d'Afrique (ABFA), à but non lucratif, a été créée le 5 avril 2011 à Casablanca – Maroc lors d'une Assemblée Générale Constitutive qui a réuni les Bourses fondatrices marocaine, tunisienne et camerounaise.

L'ABFA considère que l'usage commun de la langue française favorise les liens et enrichit les échanges d'expériences.

Ses membres sont les Bourses, les Sociétés de Bourse, les Sociétés de Gestion, les Dépositaires Centraux et les Chambres de Compensation de l'espace africain francophone.

Les principaux objectifs de cette association sont :

Stimuler les échanges d'information et d'expériences de marché entre ses membres.

Favoriser une meilleure intégration des marchés.

Réaliser des études d'intérêt commun.

Offrir des occasions de rencontres de spécialistes et professionnels de la finance de marché.

Contribuer à la diffusion de l'éducation financière dans les pays membres.

Outre les réunions annuelles de son assemblée, l'ABFA organisera des séminaires et des conférences sur différents sujets d'intérêt commun.

Le siège de cette association a été fixé à Tunis. Le Secrétariat sera assuré par la Bourse des Valeurs Mobilières de Tunis.

Le Comité Exécutif, organe de décision de l'Association, a été constitué comme suit :

- M. Karim HAJJI, Directeur Général de la Bourse de Casablanca, *Président*
- M. Pierre EKOULÉ MOUANGUE, Directeur Général de Douala Stock Exchange, *Vice Président*
- M. Mohamed BICHIOU, Directeur Général de la Bourse des Valeurs Mobilières de Tunis, *Membre*.